

Editorial

<https://doi.org/10.21803/adgnosis.11.11.603>

Con especial agrado me complace presentar la edición número 11 de la Revista AD-GNOSIS para el corriente 2022, que ha iniciado su proceso de madurez alcanzando la indexación en sires de España, Alemania, Estados Unidos, México, Argentina y Chile, alcanzando con ello, mayor visibilidad e índices de citación en el contexto académico y científico internacional.

Para esta edición es evidente el aporte a la construcción colectiva del conocimiento en las áreas de nuestra naturaleza disciplinar, con un depurado y progresivo mejoramiento del proceso editorial, que deriva en un importante aporte al desarrollo de nuestros países, que es tarea fundamental de todas las Instituciones de Educación Superior del siglo XXI, a las que se les demanda, con mayor fuerza, el fomento de una cultura de divulgación científica y la apropiación de resultados e ideas desde sus revistas.

Vamos haciendo bien la tarea, resultado de ello, es la excelente acogida aprecio y reconocimiento por la comunidad científica que tuvo la convocatoria abierta para este volumen, que muestra diversos frentes de conocimiento abordados en esta edición, demostrando el creciente interés y una aproximación a la cultura de investigación de docentes investigadores de variados contextos, conscientes todos, de su rol y aporte al progreso de la ciencia.

Todo ello, ha sido posible al poner en sintonía el quehacer científico de todos los autores aportantes, para quien va nuestro agradecimiento, con la disposición de mejores herramientas para una divulgación efectiva del conocimiento aquí presentado. Es así como, en este número se compila un apreciable capital teórico y temático, que apuesta al crecimiento científico e interdisciplinar, pero, sobre todo, a la aplicación del conocimiento en realidades contextuales, como son las brechas salariales de género una realidad común en Latinoamérica; la econometría como aportante a los análisis sectoriales, en el que factorizan la inconformidad y desconfianza como resultado del intento socio-político para evolucionar social y económicamente, que hacen parte de un compendio que amarra al lector a interpretar desde la perspectiva investigativa las realidades contextuales en las que nos insertamos.

Por su parte, temáticas emergentes como la muy renombrada industria 4.0 pensada para impactar en el desarrollo local, sumada a las remozadas campañas de inbound marketing y growth hacking, así como la transformación digital, imprimen un interesante toque de modernidad a este segmento, sin dejar de lado la vigencia de la teoría de la modernidad desde la perspectiva económica del desarrollo, que entrega interesantes luces para comprender este paradigma.

Así mismo, los desafíos actuales que enfrentan la educación son abordados por el cedazo de otras ciencias y disciplinas conexas a la administración, así, la economía y la antropología tienen su aporte

en el desarrollo de la institucionalidad de la educación superior. Todo ello conforma un cúmulo de productos pertinentes para el ambiente académico investigativo en general.

Cabe destacar, la audaz política editorial que acompaña cada volumen, por establecer alianzas con otras revistas y casas editoriales, renovar e incrementar el número de árbitros y colaboradores, así como, por apostar al mejoramiento continuo de todos los procesos y el crecimiento relacional, en función de producir una revista de excelsa calidad investigativa que redunde la indización en bases de alto impacto en los rankings sapiens de nuestra revista “Ad-Gnosis”.

Abiertas están las puertas de esta casa editorial, para recibir de toda la comunidad científica y académica, los productos de docentes e investigadores que confíen en esta propuesta, que representa una referencia madura y visible para toda la comunidad científica-académica en el contexto nacional e internacional.

RICARDO SIMANCAS TRUJILLO

Editor